

## Antisipasi Gangguan Kamtibmas Jelang Lebaran, Kapolsek Ma'rang Iptu Rahmania Gelar Patroli di Pasar

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 15, 2023 - 10:22



*Antisipasi Gangguan Kamtibmas Jelang Lebaran, Kapolsek Ma'rang Iptu Rahmania Gelar Patroli di Pasar*

PANGKEP - Kapolsek Ma'rang Polres Pangkep Hj Rahmania saat dihubungi lewat telp selulernya Sabtu pagi (15/4/2023) mengatakan bahwa jelang lebaran masyarakat hampir tiap hari padati pasar sehingga kami bersama personil Polsek Marang gelar patroli.

Menurutnya bahwa hal ini guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan jelang lebaran seperti Curas, Curat dan Curanmor Personil Polsek Ma'rang Polres Pangkep melaksanakan Patroli di Pasar Tradisional Bonto-Bonto Kecamatan

Ma'rang Kabupaten Pangkep. Sabtu (15/04/2023) pukul 09.00 wita

Kapolsek Ma'rang Iptu Hj. Rahmania, S.Sos mengatakan, saat ini terjadi peningkatan transaksi ekonomi di Pasar Tradisional Bonto-Bonto jelang lebaran Idul Fitri 1444 H/2023, oleh karena itu guna mencegah terjadinya tindak kejahatan pihaknya rutin melaksanakan patroli di Pasar.

" Patroli rutin kita laksanakan dilingkungan Pasar Bonto-Bonto, untuk mencegah terjadinya Curat, Curas dan Curanmor serta untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif jelang lebaran Idul Fitri 1444 H/2023", Ujar Kapolsek Ma'rang.

Kegiatan ini merupakan tugas pokok polri sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman, nyaman dan kondusif. Patroli ini dilaksanakan dititik-titik rawan gangguan Kamtibmas dengan sasaran Pasar Tradisional di wilayah hukum Polsek Ma'rang.

Dalam kegiatan tersebut, tim patroli juga melaksanakan dialogis serta menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada Petugas keamanan pasar dan masyarakat yang berkunjung di pasar, agar selalu waspada dan berhati-hati terhadap aksi kejahatan

"Saya berharap dengan diadakannya kegiatan patroli tersebut, masyarakat selalu merasa aman dalam melaksanakan aktifitasnya sehari-hari, ," tutup Kapolsek Ma'rang ( Herman Djide)